

El Canciller cubano se niega a condenar las masacres de Gadafi en Libia

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 24 de Febrero de 2011 11:05 - Actualizado Jueves, 24 de Febrero de 2011 11:09



El canciller cubano, Bruno Rodríguez, acusó este miércoles a "políticos y medios" de prensa de Estados Unidos de "incitar a la violencia" en Libia, y evitó condenar al mandatario Muamar el Gadafi, a pesar de la sangrienta represión de las protestas en ese país africano, informó la AFP.

"Algunos políticos y medios de prensa norteamericanos están incitando a la violencia, a la agresión militar y a la intervención extranjera en Libia", dijo Rodríguez a la prensa tras reunirse en Bruselas con Catherine Ashton, alta representante para la Política Exterior de la Unión Europea.

Rodríguez se negó a contestar a las insistentes preguntas de los periodistas sobre si el gobierno cubano condena la orden de Gadafi de sofocar las protestas con violencia. Durante la represión han muerto al menos 640 personas, según la Federación Internacional de Derechos Humanos.

"Deseamos que el pueblo libio logre una pronta solución pacífica y soberana", sin "ningún tipo de injerencia", dijo el canciller. Los "ánimos están muy exaltados en todas partes", algo que puede conducir a "graves errores internacionales e internos", añadió.

Fidel Castro publicó una "reflexión" el martes en la que tampoco criticó a Gadafi ni mencionó los muertos que ha dejado la represión de las protestas en Libia. El ex gobernante, en cambio, dijo que a Estados Unidos "no le preocupa en absoluto la paz en Libia", y que "no vacilaría en dar a la OTAN la orden de invadir ese rico país".

La Habana y Trípoli han calificado de "excelentes" sus relaciones. Fidel Castro recibió en 1998 el premio Gadafi de derechos humanos.

El Canciller cubano se niega a condenar las masacres de Gadafi en Libia

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 24 de Febrero de 2011 11:05 - Actualizado Jueves, 24 de Febrero de 2011 11:09

"Las noticias que se están divulgando" de Libia, donde la semana pasada estalló una revuelta popular contra el régimen, son "no pocas veces contradictorias", dijo el canciller cubano.